



Autofinanzierung

• schneller • einfacher • bequemer

Raiffeisenbank
Süd-Weststeiermark

Rennsport: Loris Prattes hält Kurs auf Zeltweg

Loris Prattes ist 17 Jahre alt, wechselte vor zwei Jahren vom Kart in den Motorsport und geht nun mit dem Schweizer Team Topcar Sport bei der ADAC TCR Germany an den Start. Für den jungen Pfälzer mit Wettmannstättner Wurzeln eine 350 PS-starke Herausforderung, der er sich gerne stellt. Besonders freut er sich auf sein „Heimspiel“ am Red-Bull-Ring in Zeltweg am 8., 9. und 10. Juni.

Mit einer Doppelstaatsbürgerschaft – Deutschland und Österreich – ausgestattet, ist Wettmannstättner für Loris Prattes zweite Heimat. Dermaßen mit dem weststeirischen Teil seiner Familie (väterlicherseits) verbunden, wird sein Vorankommen im Rennzirkus von seinem Onkel, Fleischermeister Reinhold Prattes, als auch von vielen weiteren motorsportbegeisterten Wettmannstättner mit Begeisterung beobachtet. „Loris hat Benzin im Blut. Wir freuen uns schon sehr, den Burschen im Juni in Zeltweg anfeuern zu können“, so Reinhold Prattes, der mit weiteren Fans Loris bei seinem „Heimspiel“ am Red-Bull-Ring vor Ort zujubeln wird.

Loris gibt Vollgas

2018 verspricht für den 17-jährigen Nachwuchsfahrer ein karriereentscheidendes zu werden. Mit der Möglichkeit, für das Schweizer Topcar Sportteam von Ruedi und Ronny Jost in der ADAC TCR Germany an den Start gehen zu können, wurde für Loris ein Traum wahr. Gezielt wurde er, nach seinem Wechsel 2016 vom Kart- in den Automobilrennsport, auf diese Aufgabe durch die

Teilnahme am Renault Clio Cup Europe vorbereitet. „Mein Dankeschön gilt meinen Eltern. Sie sind es, die mir das ermöglichen. Um mich zu unterstützen, verzichten sie selber auf vieles – und das obwohl ich zwei Geschwister habe“, weiß Loris den familiären Zusammenhalt zu schätzen.

Loris bringt Kraft des Löwen auf die Straße

Im Gegensatz zum Clio geht in Loris' TCR Fahrzeug – einem Seat Leon mit 350 PS – jetzt verschärft die Post ab. „Ich fühlte mich im Seat Leon auf Anhieb wohl. Der Spanier klebt am Asphalt, ermöglicht eine hohe Kurvengeschwindigkeit und die Bremsen beißen richtig kräftig zu“, kann der Youngstar von Probeinheiten gar nicht genug bekommen. Die Saison startet am Wochenende vom 13. bis 15. April in der Motorsport-Arena Oschersleben. Prattes' „Fahrzeugingenieur“ Ronny Jost traut dem 17-Jährigen einiges zu: „Loris zeigte von Anfang an, dass er zu den schnellsten Fahrern gehört und eine hohe Lernkurve besitzt.“

Besonders freut sich Loris, der in

Team-Chef Ronny Jost (li.) traut dem 17-jährigen Loris Prattes (re.) eine steile Rennsportkarriere zu.



dieser Saison einen Treppchenplatz in der Rookie-Meisterschaft anstrebt, auf das Rennwochenende in Zeltweg, wo auch der weststeirische Teil seiner Familie vor Ort

sein wird. Für diese wäre es natürlich schön zu sehen, wenn der junge Doppelstaatsbürger einmal unter österreichischer Flagge fahren würde. •



Reinhold Prattes

Fleischveredelungsmeister

8521 Wettmannstättner – Lassenberg 2
Tel. 03464/26 14 • www.prattes.at

M+ MAZDA PLUS WOCHEN

JETZT EIN MAZDA PLUS GRATIS SICHERN

- 5 5 Jahre Mazda Garantie
- ODER
- 📍 Navigationssystem



IM LEASING AB
€ 169,-/MONAT*

Johann Gartner

Dörf 39 | 8543 S. Martin i. Sulmtal
Tel.: 03465-2389 | Fax: DV-5
Mail: mazda.gartner.verkauf@aon.at
www.mazda-gartner.at

* Aktionszeitraum bei Kauf eines Mazda Neuwagens zwischen 01.02.2018 und 31.03.2018 und Zulassung bis 31.08.2018. Mazda Finance Leasing für Mazda CX-5 G165 Emotion, monatliche Rate € 169,-, Laufzeit: 48 Monate, Fahrleistung: 15.000 km/Jahr, Eigenleistung: € 6.000,-, Restwert: € 10.820,-, Angebot freibleibend. Ist der Leasingnehmer Verbraucher, trifft ihn kein Restwert-
jàgnf \ | jàl Yrn f d l r me 9f cYmtnjjhÖq | l | &pcà d e Ya. j j Nj | l j Y_kàf \ : j Yj Zàrf _k_ j Z jà j Zj Yrn ko | j | l j 2
5,0-7,1 l/100 km, CO₂-Emissionen: 132-162 g/km. Symbolfoto.